

DOI: 10.18572/1812-3767-2020-6-62-64

Разграничение полномочий в сфере развития туризма между органами местного самоуправления*

Сергеев Дмитрий Борисович,
доцент кафедры международного права
и сравнительного правоведения Института истории и права
Хакасского государственного университета (ХГУ) имени Н.Ф. Катанова,
кандидат юридических наук, доцент
sergeev_db@mail.ru

Проанализированы положения муниципального законодательства и содержание научных трудов, имеющих отношение к разграничению полномочий в сфере развития туризма между органами местного самоуправления.

Ключевые слова: туризм, местное самоуправление, вопросы местного значения, полномочия органов местного самоуправления, разграничения полномочий органов местного самоуправления муниципальных районов и поселений.

The Demarcation of Powers in Tourism Development Between Local Self-Government Authorities

Sergeev Dmitriy B.
Associate Professor of the Department of International Law
and Comparative Legal Studies of the Institute of History and Law
of the Katanov Khakass State University (KhSU)
PhD (Law), Associate Professor

Using the normative method, the methods of comparison and synthesis, municipal legislation and the contents of the works of scientists studying municipal law were studied and analyzed, related to the division of powers between local authorities in sphere of tourism development.

Keywords: tourism, local government, local issues, powers of local governments, division of powers of local authorities of municipal districts and settlements.